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ATA 
ATA n° 03/2013. Aos vinte dias do mês de fevereiro de dois mil e treze, às nove horas e 
quarenta minutos, no mini-auditório da Escola de Engenharia, reuniu-se ordinariamente o 
Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Humberto Camargo Piccoli, presentes 
os Conselheiros, Alessandro Morello, Ana Paula Gomes, Cláudio Rodrigues Olinto, Eduarda 
Belloni, Elizaldo Domingues dos Santos, Ernesto Luiz Gomes Alquati, Fabiane Binsfeld 
Ferreira dos Santos, Jeferson Avila Souza, José Antônio Scott Fontoura, José Francisco 
Almeida de Souza, Lauro Roberto Witt da Silva, Luciano Volcanoglo Biehl, Luiz Antônio 
Bragança da Cunda, Milton Luiz Paiva de Lima, Rodrigo Jorge Macedo, justificadas as 
ausências dos Conselheiros Adolfino Luiz Sá, Antonio Marcos de Lima Alves, Cezar Augusto 
Burkert Bastos, Cesar Alberto Ruver, Kleber Eduardo Bianchi, Mauro de Vasconcellos Real e 
Tales Popiolek Junior, ausentes os Conselheiros Mayara V. Turra e Ricardo Gabriel Hubner. 
O Prof. Humberto Piccoli deu início a reunião com o Primeiro assunto: Aprovação da Ata 
01/2013 – A ata foi previamente enviada aos conselheiros. Colocado o documento em 
votação foi aprovado por unanimidade. Segundo assunto: Aprovação da Ata 02/2013 – A 
ata foi previamente enviada aos conselheiros. Colocado o documento em votação foi 
aprovado por unanimidade. Terceiro assunto: Julgamento e validação das inscrições dos 
candidatos e aprovação do cronograma das atividades do Concurso Público na área de 
Planejamento e Controle da Produção Naval – Proc. nº 23116.005744/2012-61 – O Prof. 
Piccoli informou que não houve inscritos. Informou, também, que em breve uma nova 
deliberação a respeito dos concursos para docentes deverá ser aprovada pelo COEPEA e 
estes concursos que não obtiveram inscritos deverão ser relançados com a as novas normas. 
O Prof. Lauro, presidente da banca do concurso em questão, salientou que o concurso foi 
amplamente divulgado, ainda, assim não houve interessados. Quarto assunto: Julgamento 
e validação das inscrições dos candidatos e aprovação do cronograma das atividades 
do Concurso Público na área de Estruturas Navais e Oceânicas – Proc. nº 
23116.005747/2012-02 – O Prof. Piccoli informou que não houve candidatos inscritos. Quinto 
assunto: Parecer da CP nº 01/2013 – Projeto de Extensão intitulado “Serviço de 
Assistência à Construção Civil – Prof.ª Dacila Vitola” (SAsCC) – Prof. Alessandro 
Morello – O Prof. Piccoli explicou o formato do parecer e fez a leitura do mesmo, 
mencionando a existência de ad referendum. Colocado o ad referendum em votação foi 
aprovado por unanimidade. Sexto assunto: Parecer da CP nº 02/2013 – Projeto de 
Extensão – II Semana Acadêmica da Escola de Engenharia – Relatório Final – Prof. 
Milton Luiz Paiva de Lima – O Prof. Piccoli Fez leitura do parecer. Colocado o parecer em 
votação foi aprovado por unanimidade. Sétimo assunto: Parecer da CP nº 03/2012 – 
Projeto de Extensão intitulado “Controle tecnológico de solos em obra de implantação 
do Parque Eólico do Cassino – Alteração no plano de trabalho – Prof. Cezar Augusto 
Burkert Bastos – Ad referendum – O Prof. Piccoli fez leitura do parecer, mencionando a 
existência de ad referendum. Colocado o ad referendum em votação foi aprovado por 
unanimidade. Oitavo assunto: Parecer da CP nº 04/2012 – Projeto de Extensão intitulado 
“Controle tecnológico de materiais em obra de fundações por estaca raiz das 
fundações do novo pórtico do ERG1 – Alteração no plano de trabalho – Prof. Cezar 
Augusto Burkert Bastos” – Ad referendum – O Prof. Piccoli fez leitura do parecer, 
mencionando a existência de ad referendum. Colocado o ad referendum em votação foi 
aprovado por unanimidade. Nono assunto: Parecer da CP nº 05/2012 – Projeto de 
Extensão intitulado “Controle tecnológico de materiais em obras de implantação do 
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parque eólico do Cassino – Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos” – Ad referendum – O 
Prof. Piccoli fez leitura do parecer, mencionando a existência de ad referendum. Colocado o 
ad referendum em votação foi aprovado por unanimidade. Décimo assunto: Parecer da CP 
nº 06/2012 – Projeto de Extensão intitulado “Controle tecnológico em obras em obras 
em concreto e solo de reaterro compactado no âmbito do ERG1” – Alteração no plano 
de trabalho – Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos” – Ad referendum –  O Prof. Piccoli fez 
leitura do parecer, mencionando a existência de ad referendum. Colocado o ad referendum 
em votação foi aprovado por unanimidade. Décimo primeiro assunto: Parecer da CP nº 
09/2012 – Projeto de Extensão intitulado “Mobilidade Urbana: a sustentabilidade por 
meio da ação integrada na produção de massa crítica” – Relatório – Prof. Heitor Vieira – 
O Prof. Piccoli fez leitura do parecer. Colocado o parecer em votação foi aprovado por 
unanimidade. Décimo segundo assunto: Relatório de atividades do projeto intitulado 
“Programa experimental para investigação da interação solo-fluidico estrutura de dutos 
próximos ao fundo do mar” – Acadêmico Bruno Quaresma Leonardo – O Prof. Piccoli 
salientou que tal projeto foi realizado no ano de 2010 e que a necessidade de aprovação se 
dá em virtude da necessidade de expedição de certificado de participação do Acadêmico 
referido. Colocado o relatório em votação foi aprovado por unanimidade. Décimo terceiro 
assunto: Proposta de criação das coordenações dos cursos de Engenharia Mecânica 
Empresarial, Engenharia Civil Empresarial, Engenharia Mecânica Naval e Engenharia 
Civil, Costeira e Portuária – O Prof. Piccoli. fez a leitura dos aspectos favoráveis e 
desfavoráveis. O Prof. Alquati questionou a respeito dos números de matriculados, sendo 
respondido pelo Prof. Morello. O Prof. Piccoli referiu que na avaliação do MEC a existência de 
um coordenador para cada curso seria um ponto positivo. Frisou que a representatividade da 
Escola de Engenharia nos órgãos colegiados aumentaria. Foi discutida a questão 
gerenciamento dos procedimentos administrativos face à existência de seis coordenadores. O 
Prof. José Francisco destacou que cada curso possui objetivos diversos. O Prof. Piccoli 
salientou que as questões de gestão devem ser enfrentadas priorizando-se a questão 
político-pedagógica. O Prof. Cleiton sugeriu que o Conselho regulamentasse procedimentos 
administrativos, evitando-se, assim, incongruências entre os futuros coordenadores. O Prof. 
Piccoli destacou que todos os coordenadores participarão de câmaras do COEPEA. Após 
todas as ponderações o Conselho da Unidade aprovou por unanimidade a proposta da 
criação das novas coordenações. Décimo quarto assunto: Proposta de metodologia para 
elaboração do Projeto Pedagógico e Plano de Desenvolvimento da Escola de 
Engenharia – O Prof. Piccoli ressaltou a importância de definir a missão da Escola de 
Engenharia para orientar servidores e docentes no exercício da atuação profissional. 
Destacou a importância de estabelecer prazos, fixados por meio do cronograma apresentado. 
Colocado o cronograma em votação foi aprovado por unanimidade. Décimo quinto assunto: 
Proposta de escolha dos Professores Joaquim Vaz (suplente) e Volnei Anderson 
(suplente) como representantes da Escola de Engenharia junto ao Conselho 
Universitário – O Prof. Piccoli destacou a qualificação e experiência dos professores 
indicados. Colocada a indicação em votação foi aprovada por unanimidade. Décimo sexto 
assunto: Assuntos gerais. O Prof. Piccoli falou sobre a representação no Comitê de 
Extensão, ligado à Proexc. O Prof. Lauro destacou a importância dos projetos de extensão e 
informou que será construído um prédio que servirá de instalação para projetos que tenham 
ligação com a comunidade. Por fim, o Prof. Lauro informou que já se candidatou ao referido 
Comitê. O Prof. Piccoli informou sobre o processo de renovação dos Comitês Assessores da 
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FAPERGS, indicando para área multidisciplinar o Prof. Jeferson, por ser Coordenador do 
Programa de Pós-Graduação em Modelagem Computacional. Com relação ao funcionamento 
das Câmaras Assessoras do Conselho, o Prof. Piccoli mencionou que a intenção é que elas 
coincidam com as Comissões Assessoras dos Coordenadores, mas que tal proposta deverá 
ser votada no Conselho, inclusive, especificando-se as suas atribuições, principalmente 
quanto ao poder deliberativo.  O Prof. Piccoli informou que as tratativas para o aprimoramento 
do site da Escola de Engenharia continuam. O Prof. Lauro questionou sobre as obras, o Prof. 
Piccoli falou que está tudo dentro do previsto e que em breve terá uma reunião com a Proinfra 
para tratar sobre as obras. O Prof. Olinto alertou sobre uma obra que está se iniciando no 
prédio da EQA e sobre um possível fechamento do acesso das instalações dos “Sistemas 
Térmicos”. O Prof. Jeferson mencionou que a implementação de IP’s variáveis deve ocorrer 
com cautela, pois determinados softwares possuem sua licença atrelada ao IP e o Prof. 
Piccoli compromete-se a conversar a respeito com o Azambuja. Nada mais a tratar Humberto 
Piccoli encerrou a reunião às onze horas e trinta  e oito minutos da qual foi lavrada a presente 
ata, que é assinada pelo Prof. Humberto Piccoli, que a presidiu, e por mim,Taise Barcellos 
Rodrigues, que a secretariei. 
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